

+ OPINIÓN

COMENTARIO

LUIS MANUEL
NOVELO



novveL_luis@yahoo.com.mx

Acopio

Qué bueno que la gobernadora **Del-
fina Gómez** solicitó que el palacio de
gobierno sea un espacio de acopio
para los damnificados de Guerrero,
pues los daños materiales son terri-
bles y los mexiquenses nos debemos
de solidarizar con la gente de ese
estado, al margen de que si no hubo
repuesta oportuna del gobierno fe-
deral, que si el FONDEN desapareció
o el presidente se quedó varado en
el camino. Es tiempo de solidaridad
con los guerrerenses que recibieron
este azote de la naturaleza, porque
hay mucho dolor, mucha necesidad.

La gobernadora mexiquense infor-
mó que de 9 de la mañana a 6 de la
tarde se recibirán víveres enlatados
o en sobre no perecederos, así como
artículos de higiene personal y de
limpieza, e insumos médicos. El
gobierno mexiquense también puso
a disposición de la población mexi-
quense la Línea de Emergencia 911
para reportar cualquier situación de
riesgo ante la presencia de lluvias
en la entidad.

En Huixquilucan, la presidenta mu-
nicipal, **Romina Contreras Carras-
co**, entregó la construcción de 80
osarios en las Iglesias de "San Juan
Bautista" y "San Martín Caballero",
con la finalidad de que habitantes
del Primer y Quinto Cuartel, que
así lo requieran, puedan acceder a
estos espacios y cuenten con las
condiciones adecuadas para visitar
a sus seres queridos que descan-
sarán en estos lugares. Pues esos
espacios son muy importantes ante
la saturación de panteones.

El diputado **David Parra** apoya con
toda la cultura. En el Ágora del Par-
que Naucalli inauguró una exposición
pictórica y apenas hace un par de días
apoyo en una exposición artesanal en
la Cámara de Diputados, pues asegu-
ró que el arte es una forma de alejar a
la gente, sobre todo a los jóvenes, de
las conductas nocivas.

El Instituto Electoral del Estado de
México lleva a cabo el proceso de
selección de quienes conformarán
las vocalías de las Juntas distritales y
municipales, ya que se encargarán de
la organización de las elecciones en
el distrito o municipio en el que viven,
porque el 2024 ya está a la vuelta.